
白熱！ なわとび記録会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

半田醸芳小学校学校だより 

令和５年 ２月１5 日発行 

No．２９  文責：五十嵐 

温かいご支援ありがとうございます ～学校評議員会～ 

 ８日（水）には，今年度２回目の「学校評議員会」を開催し，４名の評議員の 

皆様に参加いただきました。始めに全学年の授業を参観していただきました。 

ＩＣＴ機器を効果的に活用した授業展開や，子供たちが活発に意見交換する様子， 

担任の話をしっかりと聞く姿勢等にお褒めの言葉をいただきました。また，教室 

内の掲示や廊下・共有スペースの環境がしっかりと整えられている様子にも感心 

されていました。 

その後，校長から本年度の教育活動の概要と成果・課題等について説明しまし 

た。意見交換では，「学習に向かう態度」「低学年からの家庭学習への取り組み」 

等について，その素晴らしさをさらに伸ばすことや，「食育と体力向上を関連さ 

せた指導の大切さ」「感染症対策の一つとして，体力向上の重要性」等について 

貴重なご意見をいただきました。また，本校の知徳体，それぞれの力を高める取 

り組みや教育活動の基盤づくりにも高い評価をいただきました。いただいたご意 

見等をこれからの教育活動に活かしていきたいと思います。 

今後も，保護者の皆様，地域の皆様にご支援をいただき，「地域とともにある学校」を目指して，また，子供たち

の健やかな成長のために教職員一丸となって取り組んでいきたいと思います。 

 ７日（火）にはなわとび記録会を実施しました。子供たちは１１月後半から朝の時間・業間・昼休みに一生懸命な

わ跳びに取り組んできました。県教育委員会健康教育課主催の「なわ跳びコンテスト」（Web）にもエントリーし，

たくさんの児童が上位に名（ニックネーム）を残しました。記録会でも，多くの保護者の皆様に見守られ，自己新記

録更新を目指してがんばりました。緊張もありましたが，一人一人が力を発揮しました。 

コロナ禍ということもあり，子供たちの体力は年々低下傾向にあります。なわとび記録会で一区切りとなりました

が，これからも「なわ跳びカード」の新記録を目指して継続的に取り組めるよう励ましていきたいと思います。 

 なお，なわとび記録会において，校内新記録を出したお友達を紹介します。 

 〇 ４年  後ろ二重跳び  １１２回 

 〇 ６年   前三重跳び      ２１回     

すばらしい記録です。 

おめでとう！！ 


